



Le Facile à Lire et à Comprendre (FALC) est une méthode européenne de communication adaptée pour rendre l'information accessible aux personnes handicapées intellectuelles. Les textes sont coécrits et validés par des personnes handicapées mentales. Les informations sont compréhensibles par toutes et tous : personnes dyslexiques, malvoyantes, âgées ou personnes qui maîtrisent mal le français.

LES MÉTIERS AUTOUR DES ENFANTS : UNE VOCATION !

Une vocation c'est quand on est passionné par son métier.

Il existe de nombreux métiers pour s'occuper des jeunes enfants et des enfants.

Par exemple, à la crèche et à l'école primaire, il y a des animateurs, des assistantes maternelles, des professionnels de la restauration et des auxiliaires de puériculture.

Les auxiliaires de puériculture réalisent des soins pour le bien-être des jeunes enfants.

Ces personnes sont tous les jours avec les enfants d'Annemasse.

Leur objectif est : grandir ensemble pour mieux se construire !

Découvrons ensemble ces métiers très importants dans l'éducation des enfants.



Copyright Benoist

Des métiers qui sont utiles

Les personnes qui travaillent dans les crèches et les écoles sont motivées car leur travail est utile et aide les enfants.

Elles aiment aider les enfants et leur apprendre des choses.

Leur rôle est important car elles aident les enfants à grandir dans notre société pour être des citoyens de demain.

Il faut avoir des compétences pour faire ces métiers

Les personnes qui travaillent dans les crèches et les écoles doivent avoir des compétences et un comportement adapté.

Les parents doivent leur faire confiance car ils leur confient leurs enfants.

La Ville d'Annemasse aide les personnes qui travaillent dans les crèches et les écoles pour développer leurs compétences tout au long de leur carrière.

Un accueil de qualité pour les enfants

La Ville d'Annemasse veut que les enfants soient en sécurité et bien accueillis. Pour cela, la Ville d'Annemasse vérifie :

- Le nombre d'encadrants par enfants.
- Que le matériel est disponible et en bon état.
- Que les bâtiments sont propres et adaptés aux enfants.

Par exemple :

Pour la rentrée scolaire de septembre 2022,

des élèves de l'école Camille Claudel iront à l'école Jean Mermoz.

Des travaux ont été faits à l'école Jean Mermoz pour accueillir plus d'enfants.

Ils pourront étudier dans de meilleures conditions.

Des métiers qui recrutent

Dans les crèches et les écoles il y a besoin de beaucoup de professionnels.

Une nouvelle école va être créée dans 3 ans : l'école Louise Michel.

Il y aura donc des recrutements.

Aujourd'hui, il y a 30 postes d'animateurs disponibles.

Si votre profil correspond, vous pouvez postuler par email à :

recrutement@annemasse.fr.





Document validé en Facile à lire et à comprendre via l'Udapei 74,
par GUERIN Patrick et GODARD Marion
©European Easy-to-Read Logo : Inclusion Europe